



Meine Stadt | Ma Ville

ARTE - Dokumentationsreihe

EINLADUNG

IMPULSE für das Ostfeld

Wiesbaden (weiter) entwickeln!

DIGITAL

Spazieren Sie mit uns
virtuell durch
europäische Metropolen!

Die besonderen Umstände machen es leider zur Zeit nicht möglich, zu Abenden wie den Impulsveranstaltungen zusammenzukommen. Sobald sich das gesellschaftliche Leben wieder normalisiert hat, werden wir die Organisation der nächsten Veranstaltungen in Angriff nehmen.

Damit Sie bis dahin nicht auf neue IMPULSE verzichten müssen, laden wir Sie ein, virtuell mit uns durch europäische Metropolen zu spazieren. Der Wiener Architekt Jakob Dunkl führt uns in der Dokumentationsreihe „Meine Stadt / Ma Ville“ des Senders ARTE zu faszinierenden Bauwerken in europäische Großstädte wie Kopenhagen, Amsterdam, Bordeaux oder München. Dort trifft er auf Architekten, Stadtplaner und Künstler,

darunter berühmte Architekten wie Dominique Perrault, Wolf D. Prix, Jan Gehl, Odile Decq und Willem Jan Neutelings sowie Ben van Berkel.

Jakob Dunkl ist Architekt aus Leidenschaft und übernimmt in der Doku - Reihe „Meine Stadt / Ma Ville“ die Funktion des Moderators. Er versucht zu ergründen, welche Lösungen Städte auf die urbanen Fragen unserer Zeit finden.



In Kooperation mit:



Wiesbadener Architekturzentrum e.V.



Hochschule RheinMain



SEG Stadtentwicklungsgesellschaft

Wiesbaden mbH

Konrad-Adenauer-Ring 11

65187 Wiesbaden

ostfeld@wiesbaden.de

dein.wiesbaden.de/ostfeld